
    堂慶之後持續堂慶精神是
我們的挑戰，教牧在有限的
思維中，想到實踐社區教會
的異象，操作模式就是製造
肢體能參與「家服」的日
常，從而接觸彩雲居民，作
他們的好鄰舍。此外，盼望
彩福家更凝聚前行，不同年
齡層之間更多接觸溝通，年
輕的服侍年長的，壯年的關
顧初職，青年的作少年人的
榜樣，盼望這些圖畫不定時
出現在彩福的群體。最後是
祈求聖靈活潑我們的生命，
更新我們的心思意念，用不
同方法形式把福音帶進人群
中，不是抱殘守缺地守住堂
址，守住禮聚。感恩開始有
不同小組起來回應，盼望他
們的意念被主祝福，並祝福
他人。

周
年
號
外

40編者的話…蕭麗琴傳道

      40周年堂慶過了一個月多
的時間，餘韻猶在，回想當天
出席的每一個面容，雖然未能
與每一位閒談分享，但歡樂的
氣氛及場面依然在腦中浮現。
能夠沈澱上帝在其中的作為是
我們當獻上的感恩祭。也是這
份「號外」出現的原因。
     
     邀請了在40周年有擔任籌
委的、在台上獻呈的、參與設
計的、聚餐中協助的、也有行
政同工等肢體寫下分享，大家
站在不同的崗位中寫出對40周
年的感動，拼湊出堂慶的另一
番景緻，獻呈給主。

堂慶之後

     透過籌備堂慶的過程，我們
再次認清屬神群體要建立在異象
呼召中，每次聚集是以榮耀上帝
為目標。聖經中描述屬神群體的
感染力，是透過信徒生活中流露
出來，把抽象的屬靈名詞活出
來，這是何等美好的事﹗突破世
界運作的常律，在地上活出天
國，是信徒的使命。當世界是講
利益關係、講等價交換、近年人
與人之間變得疏離冷漠，我們的
社區及香港社會需要帶著熱情及
對未來有盼望的人活在當下，帶
有溫暖地生活，我們這群基督徒
可以做到嗎？

     願我們一同想像未來，
在50周年堂慶中，我們仍
然述說三一神的作為，祂使
生命的回轉、得救、得勝的
故事，祂如何帶領彩福堂越
過高山低谷的片段，將要成
為彩福堂50周年堂慶的呈
獻。

2024年7月7日

2024年5月19日
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     好慶幸可以參與這次40周
年堂慶的籌備委員會，與一
班不同年齡層的弟兄姊妹合
作，不單止為著籌備5月19
日這場堂慶崇拜和聚餐，更
因此了解到大家對彩福堂的
想法，亦感受到大家那份願
意為教會、為主所付出的心
力。同時，亦感謝一班在背
後默默安排各樣細節和流程
的行政同工和擔任各個崗位
的弟兄姊妹，令堂慶當日每
個環節都可以順利地進行，
才可讓我們專注和回想主所
賜予彩福堂的恩典。

        今年2月初當女兒慧詩告
訴我教會蕭姑娘正為今年5月19
日40周年堂慶物色籌委一事，
她和芝芝及希仔已應邀參加，
瞬間我覺得除了幾位年輕籌委
外，當中應該有一兩位較年長
一些的肢體參與在其中便會更
為合宜。
     感謝聖靈的提醒和感動,是時
候我也可以參與在其中。多謝
蕭姑娘答允讓我加入成為堂慶
籌委之一，可以和不同年紀及
背景的肢體為籌備堂慶盡上一
分力。回想在整個籌備過程
中，體會到大家只要藉着禱
告，在同感一靈下，清晰的目
標和方向很快便訂出來。透過
有效的溝通、多方面的分析、
仔細的分工和部署，整個堂慶
及午膳活動的安排由策劃至執
行便在短短的三個月內完成。
     當中我們見證到主是我們的
元帥，藉著鄺牧師和蕭姑娘高
效率的統籌和策劃能力，配上
同工及肢體間明確的分工和配
搭，堂慶及聚餐便在歡樂和感
恩的氣氛中進舉行。正如聖經
所說………事就這樣成了。

事就這樣成了~�  潘生
神同在

     多謝蕭姑娘的邀請，讓我有機會參加成為
今次40周年慶典籌委會其中一員。很高興可
以跟教會不同年齡層的弟兄姊妹合作，回想
在彩福堂已經30多年，還是第一次參與籌辦
活動。
     在第一次開會中我們商議主題，鄺牧師講
述教會的成立，就連我這個返了多年的姊妹
也從未聽過，從中感受到神對彩福堂的愛和
看重。
     每一間教會都需要有一些可靠的元首作帶
領，教會的弟兄姊妹才可以在自由及愛中學
習神的話語及互相鼓勵成長。在這40年，鄺
牧師、陳牧師，彭姑娘及蕭姑娘為彩福堂盡
心事奉，讓我一家四代同堂可以在神的話語
中成長。

     在堂慶當日，感受到教
會同工、家服同工、敬拜
隊、兒童主日學導師及各
事奉同工的用心！
     如果要說一句話作總結，
那一定是「有神+有教會
+有愛的家才有我」。

有神+ 

不忘來時路 

      回顧，幫助我們看
見彩福堂在彩雲社區所
走過的道路；回望，提
醒我們肩負彩福堂在上
帝國度中承擔的召命。
願主繼續使用彩福堂，
叫我們繼續承傳社區教
會的異象，建設基督化
的社區。 

仍然..敬拜    GIGI

     今次除了參與籌備委員
會，更擔任了敬拜領詩的位
置，由選歌到與敬拜隊一同
設計敬拜的舖排，只希望我
們仍然堅信不論過往、現在
或將來，主是信實可靠，祂
的愛與恩典永遠也在。主耶
穌基督在我們生命中立好了
根基，好希望我和你都能夠
繼續靠著主的教導，好好建
立屬於自己的工程，成為神
的殿去榮耀神。 

      哈利路亞感謝主，能夠藉著
40周年堂慶和200多位彩福堂
新、舊會友及家服成員一起數算
主恩實在是主賜的福份和恩典！
求主讓我們齊心以「敢、前、
行」的精神和態度去迎接時代的
轉變和挑戰，讓福音繼續在彩雲
發光發熱，榮神益人。阿們。
�~��

籌委
分享

      首先係到再次祝彩福堂40歲
生日快樂！
     感恩今年有機會獲邀成為其中
一位籌委，可惜因個人原因，最
後未能出席當天盛會，與各位弟
兄姊妹一同分享箇中喜悅，實屬
可惜。
     彩福堂絕對稱得上我第二個
家，自母胎以來，媽媽便帶我到
教會一同參與聚會。到長大後，
經歷兒童主日學、青少年崇拜、
成人崇拜等等 暑假更加是我在
彩福的活躍期，從年少時參加全
方位，到長大後成為導師，舉辦
無數個營會，數不盡的春與秋，
在期間亦成長不少，實有賴各位
導師，牧者們的照顧。時光荏
苒，忽爾已經來到我在彩福的第
25個年頭，我亦逐漸成長起來，
可以為教會服待更多。雖然最後
未能出席519當天的慶典，但在
籌備過程中，聽著鄺牧師，潘叔
叔，蕭姑娘分享彩福堂過去40年
的高山低谷，彷彿進入了一條時
光隧道，聽得我津津有味，同時
亦不禁讚歎上帝對彩福堂和家服
的帶領，從高山到低谷，上帝就
是那位充滿預備的主，當我們好
像看不清前路時，上帝必為我們
親自預備。

     很想跟大家分享一個場景，就
是我2022年由美國實習回到香港
後，因為當時仍然處於防疫階
段，仍然要居家隔離一個星期才
能回到教會。當我可以回到教會
那個主日，我心裏面不禁覺得：
「係喇，就係呢個環境，就係呢
班 弟 兄 姊 妹 ， 呢 度 就 係 我 屋
企。」心裏更加覺得，原來可以
回到教會跟弟兄姊妹一同敬拜一
同服侍，真的不是必然。

     對於彩福堂未來，我相信絕對
有更加多的40周年，但願我們正
如40周年的主題一樣「敢 ·前 ·
行」。時常懷著一顆感恩的心，
勇敢地繼續向前行，千萬不要妄
自菲薄，我們每一個生命都是上
帝看重的。儘管上帝對我�每個
人的恩賜都不一樣，但只要我們
按著上帝所賜給我們的福份，在
不同崗位上盡力擺上，就是對上
帝最好的敬拜，更是對彩雲這個
社區最大的祝福。讓我們繼續在
耶穌的愛裡一同成長，作好見
證，繼續與彩福堂同行到下一里
路。

     回顧，令人讚嘆主恩豐
富；回望，叫人驚嘆主愛無
限。感恩能夠成為籌委的一
員，參與彩福堂堂慶的籌備工
作。今次的籌委團隊有鄺牧
師、潘叔叔、詩詩、GIGI、
阿希和蕭姑娘。在彼此的努力
下，彩福堂很多鮮為人知的往
事，在堂慶中生動活潑地帶到
大家的面前，叫我們對彩福堂
的歷史有更深刻的認識，趣味
盎然。堂慶活動的順利，感謝
同工們用心的安排，各肢體積
極參與和推動，才令是次活動
如此順暢，願將一切榮耀歸給
我們的三一神。

有教 會+ 
有愛的家才有我  詩詩 

堅定往前走  子健
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      當初蕭姑娘畀左帶兒主小朋友上台獻詩呢
個重任比我，即時就諗到好多難處。回想起自
己當年參加兒童主日學嘅時候，真係一個模範嘅乖學生，任導師搓圓撳扁，唱詩敬拜甚至做
動作都照單全收，唔會「阿吱阿咗」。但係！
時代唔同，今時已經唔同往日！兒主啲小朋友
越嚟越有自己個性，亦會「積極表達意見」，
甚至為自己爭取權益！作為社工嘅我，某程度
上都好欣賞他們為自己發聲。而我自己亦非常
希望於達到目標的同時平衡小朋友意見。但從
平日每星期一次的兒主已經感受到當中的困
難，例如小朋友於崇拜時間會較不願意開口唱
詩敬拜，更遑論要求他們做動作。於構思動作
時，我亦向他們坦白教會希望邀請他們參與，
同時希望了解他們的想法。當然不出所料，他
們表示不太情願做動作。於是我答應他們盡量
減少動作，並會以螢光棒配合，但同時亦要他
們答應會盡量大聲唱作為「等價交換」。同時
我想最重要是提醒他們上台訊息的目的，不是
一個表演，而是奉獻給神。我想這也是最重要
我們需要傳遞給他們的信息。

        感恩神讓我在40周年堂慶跟眾肢體
一起服侍！從主為我們預備這樣好的場
地，知道教牧家服同工、很多弟兄姊妹為
此盡心擺上籌劃預備，滿心感恩！
     到在服侍中，看到肢體們合一擺上最
好，不論從綵排練習、佈置場地、音響效
果 每個細節都反覆改善，至當天一切
事奉服侍，為的只是：「榮耀主名！」
     也按聖經教導去行：「按著自己所得
的恩賜彼此服事，作上帝各樣恩賜的好管
家！」（彼前4:10）儘然當天在外下著毛
毛細雨，但看到彩福家衆弟兄姊妹敬拜上
主、相交的心仍舊火熱！甚願我們在地上
為主做一齣好戲，將福音廣傳，叫主在天
上得著無比榮耀    

      最後，於堂慶當天見證他
們於台上的奉獻，其畫面很
美，相信上帝一定會悅納他們
的呈獻。獻詩後由教會長輩帶
領小朋友一同跨過，象徵教會
未來由小朋友創造，亦成為激
勵我繼續負起教育好小朋友的
責任，引領他們走當行的路到
長大也不偏離，阿們！  

      好開心教會邀請我幫手做40周
年既設計。從無到有全憑神的恩
典 ， 很 感 恩 在 設 計 logo 和
backdrop期間有同行者一同討論和
給予意見，我的工作變成集合和表
現，這樣看來也是件美事。我常常
想我要怎樣才能做到神恩賜的好管
家，希望在未來的日子教會眾人和
我都繼續有神的帶領，經歷更多衪
的教導與恩典(o^^o) 思齊

的管家    思齊
恩賜

     你是如何來到彩福堂？不知道為甚麼無論在堂慶的綵
排或堂慶當天也不其然想到這個問題。或許是很少可以看
到那麼多弟兄姊妹一起敬拜？或許正是堂慶的日子匯聚肢
體？
     當天聽到本堂的歷史，如何起動；如何建設；如何面
對困難，一切看來都是有神的拖帶。一所屋村內的社區教
會，理應絕大部份均為本邨會眾。但是彩福並非如此，我
們都有不同的原因加入彩福堂。
     當日給我的感覺是非常合一，似乎令我明白合一的意
義。不論是40年的資深長老或是我這類的半新弟兄，也
有共同目標….彩福的未來就是需要借用你我的雙手，一
起延伸彩福今後的里程碑。你準備好未？   

彩福人    Glenn

      很榮幸自己可以以兒主導師身份帶領小朋
友一同參與教會40周年堂慶。回想自己擔任兒
主導師已11 年時間，當中亦經歷不少轉變和
困難，相信教會40 周年一路走來一定更不容
易。

陪 童 行          臻臻


